



SYNODUS EPISCOPORUM

Vaticano, 13 de octubre de 2021

Prot. N. 210305/2

Queridos hermanos y hermanas llamados a la vida monástica y contemplativa,

Después de mi última carta del 28 de agosto pasado, de la que recibí ecos muy positivos de muchos sectores, me dirijo de nuevo a ustedes pocos días después de la apertura oficial del itinerario sinodal porque, como hombres y mujeres de oración, saben por experiencia que, no hay camino sinodal sin escucharnos unos a otros y al Espíritu Santo, sin oración.

Ustedes, con su preciosa presencia en la Iglesia, nos enseñan que la oración abre nuestros corazones y oídos a la escucha, nos hace atentos a la acción del Espíritu Santo, nos hace atentos a las necesidades de los demás y del mundo.

No hay discernimiento sin oración individual y con otros hermanos y hermanas. La sinodalidad requiere una conversión personal y comunitaria que fluya y sea sostenida por la oración. La oración de ustedes, que brota del silencio y de la contemplación, puede ser de gran ayuda para toda la Iglesia.

Por esta razón hemos decidido iniciar una experiencia de oración mundial que acompañe todo el itinerario sinodal, titulada **"LA IGLESIA EN CAMINO. Oren por una Iglesia sinodal"**. Pedimos a la Red Mundial de Oración del Papa, con el apoyo de la Unión Internacional de Superiores Generales (UISG), que creara un sitio de oración para el Sínodo, donde las diferentes entidades de la Iglesia puedan publicar periódicamente textos de oración para ser propuestos a todos por una Iglesia verdaderamente sinodal.

Me alegra que sean precisamente ustedes, hermanos y hermanas, llamados a la vida monástica y contemplativa, los que comiencen a tejer este hilo invisible de oración.

A continuación de mi carta encontrará toda la información necesaria para acceder al sitio y publicar su intención de oración: puede ser un texto, una imagen, una cita. Soñamos que pueda ser una oración que nazca de su comunidad.

Hemos decidido comenzar con la oración, porque esta experiencia fundamental en la vida diaria no es evidente para todos en el mundo de hoy. Orar puede considerarse una pérdida de tiempo si pensáramos en todas las urgencias, sufrimientos y necesidades que existen. Sabemos que la oración es el aliento del alma y del corazón, donde el Señor nos habla. Como dice el Papa Francisco: *"El corazón de la misión de la Iglesia es la oración"*.

Con esta invitación, les pedimos ser instrumentos en las manos del Espíritu para guiar a la comunidad eclesial universal a orar por la Iglesia sinodal.

Deseo agradecerles el apoyarnos en este camino y el hacerlo propio en los detalles de su llamada y vocación.



Mario Card. GRECH
Secretario General

Información

para los hermanos y hermanas llamados a la vida monástica y contemplativa:

para publicar su oración: un texto (1000 caracteres máximo) y una imagen cuadrada (1000X1000).

Autentifiquen el email con el cual nos envían la oración escribiendo con el email oficial de su monasterio e indicándonos el website o página la Facebook de su monasterio donde podemos comprobar que es el mismo email.

Apertura oficial para los monasterios: miércoles 19 octubre

Contacto para publicar en el sitio web de oración del Sínodo:

espanol@prayforthesynod.va

Apertura oficial para todos: Todos Santos 1ero noviembre.